






comunica:zi ni del resid n"'te 
Fra le varie notizie che questo giornalino porterà anche a chi in questo ultimo perio
do ha avuto meno tempo da dedicare a "La Diana", vorrei iniziare con quella forse 
più attesa, sia dal gruppo storico che quotidianam.ente si impegna con sacrificio e co
stanza, sia da chi da tempo . lamenta di non poter essere utile come vorrebbe per ma

 

n-

canza di tempesttve . . ~ mronnaz1om. ·. A10• .... »JUll. n"�MO , . TRO"' "n .. 'TO LA SEDE11111............ 1111"11'.. Dopo che questi ruu1i abbiamo sempre dovuto ricorrere alla gentile ospitalità di al
tri, finalmente siamo riusciti a trovare dei locali tutti nostri. Locali piccoli, ma digni
tosi e soprattutto centro, che pennetteranno di avere un comodo punto di riferi- 
1nento, dove trovarsi e riunire tutto il nostro archivio. 
Una sede in cui, oltre a trovarsi a fare due chiacchiere quando abbìamo un minuto li
bero, è già attiva una segreteria telefonica che potrà dare informazioni' aggiornate e, 
speriamo, una bacheca dove annunciare appuntamenti e nuove attività. La sede si 
trova nella centralissima via del Paradiso n°32 con tel.  . Una soluzione che, 
anche se peserà abbastanza sul nostro magro bilancio, siamo certi produrrà benefici 
effetti. 
Un'altra notizia di rilievo riguarda l'imminente mostra che abbiamo organizzato al 
Sruita Maria, un avvenimento molto importante che è costato enormi energie e tanto 
tempo ad un gruppetto non eccessivamente numeroso, che in questa ultima fase do-• 
vrà però essere supportato da tutti i soci perché Diana" possa ancora una volta 
colpire nel segno come è sua abirudine. 
Nel corso dell'assemblea faremo presenti le necessità relative al tempo di apertura 
della mostra e ci auguriamo di trovare piena ed entusiastica adesione. Chi per altri 
precedenti impegni non potesse essere presente all'assemblea, può a tale proposito 
contattare i membri del consiglio. 
Nel frattempo non soltanto sono continuate le attività istituzionali che, se anche noi 
ormai diamo per scontate, sono molto importanti e richiedono grande spirito di abne
gazione, ma sono state intraprese importanti operazioni quali il recupero delle tabelle 
nel Bottino Maestro e l'indispensabile e non più procrastinabile intervento nella 
chiesetta della valle della Fonte delle Monache. 
In assemblea, e successivamente grazie al nostro giornalino, forni.remo a tale propo•• 
sito ulteriori e dettagliate notizie. 
Infine uno sguardo all'immediato futuro. Quest'anno scade il consiglio ed è tempo di 
elezioni! Sarebbe utile, anzi indispensabile, che qualche giovane si facesse sotto per 
raccogliere il testimone de "La Diana". Iniziamo a pensarci tutti insieme, nell'unico 
interesse della nostra a<;socìazione e, di riflesso, della nostra città 
Vi aspettiamo all'assemblea. Non mancate! 

Luca Lu.chini 

attenzione, attenzione, attenzione 
è importante la partecipazione di tutti i soci 

alla pros;sima assembli;a che si tel"rò 
Venerdì :a 8 Maggio alle ore 21 . 00 
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nei locali della Circoscrizione di San Marco 


